

Nota de último minuto N° 0112

Inició el “DESAFÍO 2014 UNGRD”

Con la participación de todas las dependencias de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres se dio inicio al “Desafío 2014” concurso que busca afianzar el conocimiento en el Sistema Integrado de Gestión del Calidad -SIPLAG- y que llevará a la certificación en calidad de la UNGRD.

El día de hoy y por 8 semanas más se realizará el encuentro con el que los servidores de la Unidad muestran su conocimiento en el SIPLAG y una prueba de destreza que les permite mostrar sus habilidades.

Así va el juego:

- Colombia (Dirección General, Oficina Asesora de Comunicaciones) 3 láminas.
- Inglaterra (Oficina de Talento Humano) 2 láminas.
- Alemania (Oficina Asesora de Planeación e Información) 1 lámina.
- España (oficina de Cooperación Internacional) 3 láminas.
- Argentina (Secretaría General y Oficina Asesora Jurídica) 2 láminas.
- Italia (Grupo de Apoyo Administrativo) 1 lámina.
- Holanda (Subdirección de Reducción del Riesgo) 3 láminas.
- México (Subdirección de Manejo de Desastres) 2 láminas.
- Nigeria (Subdirección de Conocimiento del Riesgo) 1 lámina.
- Portugal (Subdirección de Manejo de Desastres) 3 láminas.
- Francia (Subdirección de Manejo de Desastres) 2 láminas.

El equipo que más láminas tenga en el álbum del SIPLAG al final del juego (en 8 semanas) será el ganador del “Desafío 2014”.

Compañeros de la UNGRD sigan con la misma energía participando en las actividades del “Desafío SIPLAG”.